

スナップ



10/30 伊勢・志摩と 少年野球で地域交流

伊勢湾口道路の早期実現に寄与することを目的に、市内の野球場などで田原市長杯少年野球交流大会が開催されました。秋空の下、田原市から11チーム、伊勢・志摩から1チームが参加し、2つのブロックに分かれ試合が行われました。



11/14 縄文時代を体験しよう! シエルマよしご縄文まつり

シエルマよしごで縄文まつりを開催しました。このイベントは、国指定史跡吉胡貝塚をPRする年に1度のイベントです。当日は、資料館の無料開放のほか、縄文文化の体験コーナーなど、来場者はイベントを楽しみました。



11/14 もしもの時に備えて 守ろう自分の命と地域

地域防災力の向上、底上げ、また市民一人一人の防災意識の高揚を図ることを目的に、市内の公民館・集会所などで自主防災会一斉防災訓練が行われました。当日は多くの市民が参加し、防災への意識を高めました。



12/4 市民らが 華山の後半生を熱演!

渡辺華山の没後180年を記念した市民劇「海風に吹かれて-渡辺華山の後半生」が、12月4日(土)と5日(日)に田原文化会館で上演されました。市民らで作る華山劇上演実行委員会が主催となり、華山が家老になった40歳から自害するまでを演じました。